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Теория определений Бентама оказала сильное влияние не только на позитивистские концепции 
права XIX и XX вв., но прежде всего на методологию исследования фундаментальных правовых поня-
тий и терминов. Основной новацией Бентама в рамках разработанной им теории определений был 
метод парафраза — оригинальный способ объяснения фундаментальных правовых (и моральных) по-
нятий, суть которого сводится к идее, что при исследовании правовых понятий следует рассматри-
вать не отдельное слово, но предложение в котором оно используется. Эта идея, по мнению одного из 
исследователей творчества Бентама, произвела революцию в семантике, которая заключалась, во-
первых, в признании эффективности контекстуальных определений абстрактных понятий и, во-
вторых, в идее, что предложения, а не слова являются «первичным носителем значения». В статье 
достаточно подробно описаны логико-семантические аспекты рассматриваемой теории определе-
ний, а также ее значение для современной юриспруденции.
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Th e theory of defi nition proposed by Bentham had a strong infl uence not only on the conceptions of 
legal positivism of XIXth and XXth centuries, but fi rst of all on the methodology of the study of fundamen-
tal legal concepts. Th e main innovation of Bentham within the framework of his theory of defi nitions was 
the paraphrasis — an original method of elucidating fundamental legal (and moral) concepts, the idea 
of which consists in that when studying legal concepts one should consider not a single word, but a sen-
tence in which it is used. Th is, according to one of the researchers of Bentham’s theory, led to the revolu-
tion in semantics, namely, in recognizing the eff ectiveness of contextual defi nitions of abstract concepts 
and in the idea that sentences, not words, are the “primary vehicles” of meaning. Th e article presents 
in some detail the logical-semantic aspects of the theory of defi nition, as well as its signifi cance for mo-
dern jurisprudence.
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